



Fédération de Paris du Parti socialiste

Le printemps en Tunisie : pour que le processus démocratique se poursuive pleinement

Nadia Chaabane, Secrétaire générale de l'Association des tunisiens en France et membre du Manifeste des Libertés vient d'être élue à l'Assemblée constituante tunisienne où elle représentera les tunisiennes et tunisiens de l'étranger.



Nadia Chaabane venue échanger avec la Commission parisienne - 4 avril 2011

La Commission parisienne égalité connaît bien Nadia Chaabane. Le 4 avril dernier, elle était venue échanger avec la Commission sur le rôle des femmes dans les mouvements de démocratisation dans les pays arabes. Et c'est avec elle que la Commission avait organisé une exposition sur ce thème, lors de la Fête de la Rose parisienne de juin 2011.

Au nom du Secrétariat fédéral égalité et au nom de la Commission fédérale égalité, nous lui envoyons toutes nos félicitations et sommes ainsi certaines que la voix des féministes sera présente à travers elle dans cette Assemblée.

Nous tenons également à féliciter notre camarade de la section du 20ème arrondissement Sélim Ben Abdesslem qui lui aussi a été élu à l'Assemblée constituante et dont nous connaissons la sensibilité pour les questions d'égalité femmes hommes.

Nadia, Sélim, bonne chance et bon courage à vous !



Résultats des élections en Tunisie Communiqué du PS - le 26 octobre

Avec un taux de participation de près de 90%, les tunisiens ont affirmé avec force leur volonté de poursuivre la transformation de leur pays et leur attachement au processus démocratique. La révolution tunisienne s'est incarnée concrètement par un processus électoral remarquable, ce qui est un premier acquis essentiel. Le Parti socialiste salue la mobilisation exceptionnelle du peuple tunisien et tient à rendre hommage à la mobilisation des milliers de civils et de fonctionnaires qui ont su assurer la bonne tenue de ce scrutin historique. Il salue également le travail serein, transparent et équitable conduit sous la responsabilité de M. Kamel Jendoubi, président de l'Institut Supérieur Indépendant pour les élections.

Le peuple tunisien peut être aujourd'hui légitimement fier du chemin accompli depuis le début de sa Révolution. Pour les Tunisiens désormais, la reconquête effective de leur souveraineté passera sans aucun doute par des institutions stables, respectueuses des principes démocratiques et de la séparation des pouvoirs.

Le Parti socialiste souhaite que le gouvernement provisoire, qui sera issu de ce processus démocratique, mette tout en œuvre pour sortir le pays de la crise économique et sociale et fasse toute sa place en particulier à la jeunesse aujourd'hui lourdement frappée par le chômage. Le Parti socialiste adresse tous ses encouragements à la nouvelle Assemblée constituante ainsi élue, qui aura la lourde tâche de doter le pays d'un gouvernement provisoire et d'une Constitution garante des libertés et droits fondamentaux.

Les socialistes français réaffirment leur solidarité et leur soutien à toutes les forces vives de la société tunisienne qui œuvrent pour faire avancer la liberté et l'État de droit.

Agenda de novembre 2011 : Les rendez-vous de la Commission égalité



**Le 5 nov. 2011,
La manifestation nationale
de lutte contre les violences
faites aux femmes**

Départ : 14h30, Bastille



Le 15 novembre 2011 - 19h30

**Le Pacte de l'égalité
Rencontre
avec Olga Trostiansky**

Fédération PS Paris - 32 rue Alexandre Dumas - 11^{ème} arr. - (M° Rue des Boulets)

Pour retrouver le Pacte de l'égalité :
<http://laboratoiredelegalite.wordpress.com/le-pacte-pour-legalite/>

En route pour 2012 !



Le 22 octobre dernier, nous étions plus de 4000 à être présent-e-s lors de la convention d'investiture du candidat socialiste et radical de gauche à l'élection présidentielle.

Après une campagne intense, ce sont en cumulé plus de 3 millions de Françaises et de Français qui se sont déplacés pour désigner leur candidat pour battre Nicolas Sarkozy en 2012. C'est François Hollande qui l'a emporté: il est aujourd'hui notre candidat.

Et comme l'indiquait la Première Secrétaire désignant l'ensemble des candidats aux primaires et au-delà celles et ceux réunis Halle Freyssinet : « Nous sommes ici l'équipe de France du changement qui, en 2012, autour de François, portera les couleurs de la France ».

Pour sa part, la Commission parisienne égalité femmes hommes se réjouit également car déjà lors de cette campagne inédite des Primaires citoyennes, l'égalité femmes hommes a été l'un des sujets mis en avant: signature du Pacte de l'égalité par les candidates et les candidats, réunions publiques, etc. Cette prise en compte de l'égalité femmes hommes s'est poursuivie lors de la convention nationale du 22 octobre dernier: François Hollande l'a en effet évoquée lors de son discours d'investiture. Ainsi, dans le pacte démocratique qu'il propose pour 2012 aux Françaises et aux Français, il souligne que « la parité est une condition pour la réalisation d'une République moderne » et que le renouvellement nécessaire des équipes inclut aussi l'égalité entre les femmes et les hommes. Bien plus qu'un principe, celle-ci est « une force obligatoire » qui doit être « scrupuleusement garantie ».

François Hollande est notre candidat, il portera le projet des socialistes à l'élection présidentielle et avec lui l'engagement des socialistes pour l'égalité femmes hommes dans tous les domaines. Il peut compter sur nous pour le défendre à ses côtés.

Le printemps en Libye :

entre processus démocratique et inquiétude pour les droits fondamentaux



Communiqué de Martine Aubry,
Première Secrétaire du Parti socialiste
Paris, le 24 octobre 2011

La proclamation de la libération de la Libye par le Conseil national de transition permet officiellement à la Libye de tourner la page de la dictature. Je me réjouis de cette nouvelle étape.

L'objectif doit être, maintenant, d'établir une démocratie libre, capable de garantir l'unité du pays et sa reconstruction et respectueuse des droits de l'homme et des droits de la femme.

A cet égard, les déclarations du Président du CNT sur la charia ne peuvent qu'inquiéter. Les Libyens décideront souverainement de l'avenir de leur pays. L'Europe et la France doivent être à leurs côtés pour faire prévaloir les libertés et l'égalité des droits.

Christine RIMBAULT
Secrétaire fédérale à l'égalité
chris_rimbault@yahoo.fr



Andrea FUCHS
Secrétaire fédérale adjointe à l'égalité
andrea.fuchs@neuf.fr